

= Dezember 2013 =

Liebe Eltern !

Der Hort soll unseren Kindern als Ort zum Toben und zur Entspannung gleichermaßen dienen. Um dies zu gewährleisten spielt neben der Vielzahl der Räume auch der Lärmschutz eine entscheidende Rolle. Da dieser aber gerade im Bewegungszimmer unzureichend ist, wurde angestrebt, dort im Zuge der bevorstehenden Brandschutzmaßnahmen gleichzeitig eine Schallschutzdecke einzuziehen.

Mit viel Nachdruck hat Frau Griebsch es geschafft, neben dem Kostenvoranschlag auch die erforderliche Genehmigung der Stadt einzuholen.

Nun kommen allerdings die Kosten ins Spiel. Einen Teil in Höhe von ca. EUR 900,- stellt der Förderverein zur Verfügung. Allerdings fehlen dann immer noch ca. EUR 1.400,-, um die Maßnahmen für den Schallschutz durchführen zu können.

Und genau an dieser Stelle sind wir Eltern, die Großeltern und andere hilfsbereite Leute gefragt. Unsere riesengroße Bitte:

**Spendet für eine ruhigere Atmosphäre unserer Kinder,
spendet für den Schallschutz !**

Zur Weihnachtsfeier werden sich Kinder der 4.Klassen mit Sparschweinen im Raum verteilen und um Ihre Spenden bitten. Außerdem werden wir im Eingangsbereich (beim Kuchenbasar) ein weiteres Schweinchen „zur Spendenfütterung“ aufstellen.

Wir hoffen, im Rahmen der Weihnachtsfeier - gemeinsam mit den Einnahmen vom Kuchenbasar (Liste hängt im Hort aus, Kuchenabgabe -18.12.13 vormittags - im Hort) - eine ausreichende Summe an Spendengeldern sammeln zu können. Die Umsetzung der Schallschutzmaßnahmen ist allein von unseren Spenden abhängig !

Für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung danken wir schon jetzt ganz, ganz herzlich. **Unsere Kinder werden es uns aber am meisten danken !**

Wir wünschen allen eine gemütliche Adventszeit und ein frohes Weihnachtsfest.

Der Hort-Elternrat